

# Scrabble Les championnats du monde au Corum

C'est le sport cérébral le plus connu. L'élite du scrabble francophone mondial se donne rendez-vous au Corum, à partir du samedi 14 août pour une semaine de compétition. Il faut remonter à 1972 pour voir la première épreuve internationale organisée. Belgique, France, Maroc, Québec, Sénégal, Suisse, Tunisie... sont tour à tour organisateurs.

Cette année, la fédération internationale de Scrabble et son homologue nationale ont choisi le Clapas pour aligner sur la célèbre grille des mots qui comptent triple.

Les organisateurs annoncent la bagatelle de 2 000 personnes venant d'une vingtaine de pays pour une âpre semaine.

Plusieurs épreuves sont prévues, selon les catégories et l'âge des candidats. Du championnat du monde de Scrabble classique au "Duplicate" (chaque concurrent joue le même tirage pour en éliminer le hasard), en passant par les



On attend 2 000 personnes. J. N.

championnats du monde en paires et en blitz (temps réduit).

Pour l'essentiel, ce sont des phases spectaculaires qui rassemblent les meilleurs joueurs du monde. Ces tournois prestigieux sont complétés par des Open qui rassembleront plus de 800 joueurs. •

► Du 14 au 21 août au Corum.  
Entrée libre.